

Erstberatung Aufwertung Pausenplatz für Zuger Gemeinden/Schulen

Finanzielle Unterstützung von Erstberatungen durch SpielRaum als Grundlage zur Aufwertung von öffentlichen Pausenplätzen im Kanton Zug



Hintergrund	Bewegung ist wichtig, um die Gesundheit in allen Lebensphasen zu erhal-
	ten und Krankheiten vorzubeugen.
	Pausenplätze spielen eine wichtige Rolle im Schulalltag und in der Freizeit
	von Kindern und Jugendlichen. Pausenplätze, die einladend, vielfältig nutz-
	bar und naturnah gestaltet sind, regen zu Bewegung und Begegnung an.

Ziele	Eine Erstberatung soll folgende Erkenntnisse liefern: - Welche Bedürfnisse gibt es im Hinblick auf eine Umgestaltung? - Welche naturnahe Gestaltung lässt sich ergänzen? - Welche generationenverbindenden Elemente lassen sich integrieren? - Welche nächsten Schritte können unternommen werden?
Inhalt	- Gemeinsame Besichtigung Bestand Schulaussenraum und Aufnahme

	Comonicanto Decicinigang Deciana Contractor and Atamanine
	wichtigster Anliegen und Rahmenbedingungen
-	Einschätzung Handlungsbedarf und Potenziale mit Klärung spezifischer
	Fragen

-	Abgabe Dokumentation mit gewonnenen Erkenntnissen, Empfehlungen
	und Vorschlag zu weiterem Vorgehen

Kosten	SpielRaum erstellt eine bedarfsgerechte Offerte mit Kostendach.
Unterstützung im Jahr 2025	Der Kanton Zug beteiligt sich mit 50 % (maximal CHF 1'000.00) an den Kosten für eine Erstberatung. Das Angebot ist vorerst beschränkt auf eine Erstberatung pro Zuger Gemeinde.
Kontakt	Amt für Sport und Gesundheitsförderung Kanton Zug Marlis Gander, 041 594 30 35, marlis.gander@zg.ch